

BEM Fisipol Unimal Bersama Amanah Gelar Seminar Peningkatan UMKM



BEM Fisipol Unimal Bersama Amanah Gelar Seminar Peningkatan UMKM

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh bersama Lembaga Anak Muda Aceh Unggul Hebat (AMANA) Kabupaten Aceh Utara melakukan kegiatan Seminar UMKM dengan tema “Mahasiswa Sebagai Motor Penggerak UMKM: Dari Ide ke Implementasi” Kegiatan ini dilakukan di Aula Fakultas Baru Fisipol Kampus Bukit Indah Kota Lhokseumawe. Juma’t, 30 Agustus 2024.

Ketua BEM Fisipol Unimal Zulhery dalam sambutannya menekankan pentingnya kolaborasi antara Lembaga Amanah dan BEM Fisipol sebagai bentuk sinergi yang baik dalam mendorong mahasiswa untuk terlibat lebih aktif dalam dunia kewirausahaan.

“Kami berkomitmen untuk terus memfasilitasi kegiatan-kegiatan yang membangun potensi dan keterampilan mahasiswa, terutama di sektor UMKM yang menjadi tulang punggung ekonomi bangsa, saya berharap melalui acara ini, kita semua dapat menambah wawasan dan pengetahuan untuk memberikan pemahaman lebih mendalam kepada mahasiswa tentang peran strategis yang dapat kita ambil dalam pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM)”. ujarnya

Sementara itu Dekan Fakultas ISIPOL Unimal Teuku Zulkarnaen Ph.D yang diwakili oleh Pembantu Dekan 3 Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Subhani M.Si dalam sambutannya menyampaikan kegiatan Seminar UMKM ini dilakukan untuk memberikan pemahaman lebih mendalam kepada mahasiswa tentang peran strategis yang dapat kita ambil dalam pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

“Pentingnya peran mahasiswa sebagai agen perubahan. melalui seminar ini, kita berharap mahasiswa tidak hanya mampu menciptakan ide-ide kreatif, tetapi juga bisa mengimplementasikan ide tersebut untuk membangun UMKM yang kuat dan berdaya saing,” ujarnya.

Ketua Pelaksana Kegiatan Taufik Hidayat menyampaikan kegiatan seminar ini dihadiri oleh 102 peserta mahasiswa dengan menghadirkan narasumber Sufi M.AP (Dosen Administrasi Bisnis Unimal), Yasir Arafat (Entrepreneur Muda) dan Dr Dahlan Ar Rahman (Mantan Ketua Pusat Inkubasi Bisnis Usaha Kecil (PINBUK). “Harapannya semoga dengan kegiatan Seminar UMKM mahasiswa tidak hanya membantu UMKM berkembang, tetapi juga mendapatkan pengalaman praktis yang dapat berguna dalam karir masa depan mereka” tutupnya. [rky]

Tanggal: 31 August 2024

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),